

Faurecia Beaugency : l'État promet de soutenir le plan de réindustrialisation

■ Le plan social sera présenté le 17 octobre avec les 157 suppressions d'emplois.

■ Une délégation avec les élus sera reçue par le préfet ce soir à 17 heures.

Les salariés de Faurecia ont participé massivement à la manifestation du 4 octobre à Orléans. Pendant ce temps, une délégation d'élus avec Jean-Pierre Sueur, sénateur, Serge Collard, adjoint, représentant Claude Bourdin, conseiller général, maire, et Manuel Rodriguez, secrétaire du comité d'entreprise Faurecia, ont été reçus le même jour au ministère de l'Emploi par Jean-François Carencu, directeur de cabinet de Jean-Louis Borloo, et Thierry Michelon, conseiller de Gérard Larcher, ministre délégué à l'Emploi.

Les élus ont rappelé que « les résultats financiers et la situation de Faurecia ne justifiaient pas la fermeture du site de Beaugency et la suppression de cent cinquante-sept emplois. »

Ils ont défendu dans ces conditions, en premier lieu, une révision à la hausse du plan social, qui doit donner aux salariés



Les employés Faurecia sont toujours restés dignes, respectant l'outil de travail et dans les manifestations.

licenciés davantage de moyens pour retrouver un avenir professionnel : « Des décisions à cet égard étaient urgentes, la direction du travail devant statuer sur le plan avant le 17 octobre. »

Jean-Pierre Sueur a insisté pour « que les pouvoirs publics pèsent de tout leur poids pour que l'entreprise apporte, conformément à la loi, des sommes très significatives pour financer le plan de réindustrialisation du site de Beaugency. »

Une volonté de la Région

Serge Collard a insisté « pour que le maximum soit fait par le ministère de l'Emploi pour la réindustrialisation et cela d'autant plus que la Région a marqué sa volonté aux côtés de la commune de Beaugency et du Département pour soutenir ce plan de réindustrialisation. »

Enfin, pour Manuel Rodriguez, « sur la décision de la fermeture de Faurecia Beaugency, le minis-

tère ne peut rien faire. Mais il peut faire pression sur le groupe pour soutenir la réindustrialisation. J'ai eu le sentiment que les élus prennent conscience de ce qui se passe et prennent cause pour nous. »

Ce soir, une réunion avec le préfet devrait présager de ce que sera l'avenir du bassin d'emploi de Beaugency après la fermeture de Faurecia.

François Diaz.